

**Quelques alarmes en septembre 2022 (Liste non-exhaustive)**

- 2022-09-01 - Alarme à St-Roch
- 2022-09-02 - 1ère alarme au 240 rue de l'Acadie
- 2022-09-02 - 2e alarme au 14 rue Maurice De Celles
- 2022-09-02 - 1ère alarme au 78, rue Royal-Rousillon
- 2022-09-03 - 1ère alarme sur la rue Aberdeen
- 2022-09-04 - 1ère alarme au 70, rue Ste-Ursule
- 2022-09-04 - 1ère alarme au 335, rue Christophe Colomb Ouest
- 2022-09-04 - 1ère alarme au 775, Honoré Mercier
- 2022-09-05 - 1ère alarme au 153 ave. De la Sablonnières
- 2022-09-05 - Véhicule en feu face au 1279, boul. Louis-XIV
- 2022-09-05 - 1ère alarme coin 3e ave. Est et 65eRue
- 2022-09-06 - 1ère alarme au 165 Eugène-Lamontagne
- 2022-09-08 - 1ère alarme au 1401 18e Rue (HEJ)
- 2022-09-10 - 3e alarme au 1307 rue Courteline
- 2022-09-11 - 1ère alarme au 230, rue Du Pont
- 2022-09-11 - 1ère alarme au 1887, ave. Champfleury
- 2022-09-12 - Alarme au 3490 McCartney
- 2022-09-12 - 1ère alarme au 180, rue St-Luc
- 2022-09-13 - 2e alarme au 92, rue Xavier Giroux
- 2022-09-13 - Fuite de gaz près du 2596 à 2618 ch. Ste-Foy
- 2022-09-17 - 1ère alarme au 601, 22e Rue
- 2022-09-18 - 4e alarme au 314, rue du Roi
- 2022-09-18 - 1ère alarme au 1450, rue Simple
- 2022-09-19 - 3e alarme au 320, rue St-Luc
- 2022-09-19 - 1ère alarme au 845, 1ère Avenue
- 2022-09-19 - 1ère alarme au 2425, rue de la Terrasse
- 2022-09-19 - Fuite extérieure au 1180, rue de la minéralogie
- 2022-09-21 - 1ère alarme au 5375, boul. Pierre-Bertrand
- 2022-09-21 - INTDAN au 990 ave, des Érables.
- 2022-09-24 - 2ère alarme au 1349 rue des Patriotes
- 2022-09-24 - 2e alarme au 1368, rue du Passant
- 2022-09-27 - 2e alarme au 1440 rue des Violoncelles
- 2022-09-27 - Feu de véhicule face au 150, 73e Rue Est

**Regard sur le passé (Garey Côté - Authentique Caserne)**

Ancienne-Lorette, le 03 Mai 1994.

Un violent incendie a causé pour 200 000 \$ en dommages, à un centre d'installation de pneus situé au 1741 route de l'Aéroport. Le feu a couvé un certain temps avant que 2 employés de Pneus Bazar, ne le découvre dans l'un des murs du bâtiment. Des travaux de découpe d'un support avaient eu lieu dans les instants précédents l'apparition de la fumée provenant du mur. Deux policiers-pompiers de la Ville d'Ancienne-Lorette se sont rendus sur les lieux mais l'élément destructeur avait pris l'entière possession du bâtiment. Les policiers-pompiers de la Ville de Sainte-Foy, au nombre de douze, furent appelés en renfort. Une échelle aérienne ainsi qu'une pompe de Sainte-Foy et la pompe de l'Ancienne-Lorette étaient sur place. Soleil édition du 04 Mai 1994

(Les photos sont de M. Gaëtan Blais. Nous le remercions pour sa permission de les publier.)



Photo de M. Gaëtan Blais



Photo de M. Gaëtan Blais



Photo de M. Gaëtan Blais



Photo M. Gaëtan Blais

## Le mois de la sensibilisation au cancer du sein

Afin de souligner le mois de la sensibilisation au cancer du sein, le Service de protection contre l'incendie de la Ville de Québec (SPCIQ) arborera le rose!

Effectivement, en solidarité avec les collègues touchés ou qui ont été touchés par un cancer, qu'il soit associé au métier ou non, les employés du SPCIQ sont invités à porter les grades de couleur rose ou un ruban rose durant le mois d'octobre.

Bravo et félicitations pour cette initiative inspirante



(Source : Sécurité publique de la Ville de Québec)



## Salon de la FADOQ

Les agents de prévention SPCIQ étaient présents au Salon FADOQ à Exposité du 30 septembre au 2 octobre dernier.

Il y était possible alors de poser toutes les questions en matière de prévention des incendies



(Source : Sécurité publique de la Ville de Québec)

## Les pompiers auxiliaires de Montréal (PAM)

Le 10 septembre 1944, un groupe d'hommes, pour la plupart membres de la Défense civile de Montréal, forment une organisation ayant comme objectif d'apporter aide et réconfort aux citoyens ainsi qu'aux pompiers. Depuis plus de 60 ans, les pompiers auxiliaires de Montréal épaulent les pompiers sur les lieux des sinistres en leur distribuant couvertures, boissons chaudes, rafraîchissements et vêtements secs. Équipés de deux camions de réhabilitation et d'une ambulance, les pompiers auxiliaires veillent à dispenser les premiers soins aux pompiers blessés ou incommodés par la fumée de même qu'à conduire à l'hôpital ceux dont l'état nécessite des traitements plus avancés.



## Équipe de rédaction

Rédaction, composition et montage : Gerry Donnelly  
Collaboration spéciale : Garey Côté (Authentique Caserne)

Sources et crédits photos indiqués en regard des articles.

Vous avez des idées pour des articles, des photos originales ou des commentaires à faire? Ne vous gênez pas. Vous pouvez communiquer par courriel à : [gerard\\_donnelly@yahoo.com](mailto:gerard_donnelly@yahoo.com)

